



Paris, mardi 27 avril 2010

Communiqué de presse

De Pouria Amirshahi

Secrétaire national aux Droits de l'Homme

Tunisie : Libération de Taoufik Ben Brik

Le journaliste et écrivain tunisien, Taoufik Ben Brik, a retrouvé ce matin la liberté après avoir passé 6 mois en prison, soit l'intégralité de sa peine.

Le Parti Socialiste ne peut que se réjouir de voir Taoufik Ben Brik à nouveau libre, mais déplore que le gouvernement tunisien soit resté sourd à la mobilisation et aux demandes de libération au cours de ces six longs mois.

Le Parti Socialiste avait dénoncé à plusieurs reprises la condamnation et les conditions de détention du journaliste tunisien, et avait apporté tout son soutien à l'épouse de ce dernier dans son combat.

Le Parti Socialiste continuera d'apporter son soutien aux associations et organisations de défense des droits de l'homme